

Conferencia:

Mi experiencia con el TDAH



Ponente: Dr. Luís Rojas Marcos

Lugar: Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Valencia.
Avda de la Plata, n.º 20.
46013 Valencia.

Viernes, 20 Noviembre 2009



Archiduke Carlos, nº 2, 3º, pta. 7
46018 Valencia
Teléfono: 96 329 34 94
Fax: 96 338 20 96
asociacion@apnadah.org
www.apnadah.org

ORGANIZA:

ENTIDADES COLABORADORAS:



RECONOCIMIENTO OFICIAL DE:



Col·legi Oficial de Psicòlegs
Comunitat Valenciana

RECONOCIMIENTO DE INTERÉS TÉCNICO PROFESIONAL

HOJA INSCRIPCIÓN

Conferencia: **MI EXPERIENCIA CON EL TDAH** - Ponente: **Dr. Luis Rojas Marcos**

Nombre y Apellidos ----- Profesión -----

Nombre y Apellidos (pareja) ----- Profesión -----

Dirección ----- C.P. Población -----

Teléfono / Fax ----- E-mail -----

N.º Socio -----

Fecha límite de inscripción: 05/11/09 - Inscripciones posteriores consultar.

Cuota Inscripción. Seleccionar casilla.

Socios Individual (9 euros).

Cuota no socios (20 euros).

Socios Parejas (15 euros).

La siguiente hoja de inscripción se enviará por fax a APNADAH (96 338 20 96). Debidamente cumplimentada junto con copia de la transferencia bancaria realizada a nombre de APNADAH.

ENTIDAD: CAJA MURCIA N.º DE CTA: 2043 0376 70 2007000797. Indicar nombre y apellidos al realizar el pago

En la conferencia el Dr. Rojas Marcos nos contará que fue un niño de temperamento inquieto, curioso, travieso, distraído y con problemas de aprendizaje. Algunas personas, como su madre y acontecimientos, como el cambio de colegio, fueron determinantes para reforzar su autoestima y para su futuro profesional. **Convencerá a los padres** que hay una puerta para la esperanza.

Profesionalmente ha tenido un contacto directo con el problema del TDAH, **su experiencia y conocimiento** de esta invisible enfermedad **quiere contarla a los profesionales de la salud y de la educación**, pilares básicos junto a los padres, para convertir un problema en una oportunidad, pues los niños con TDAH tienen mucho que darnos, pero hay que saber como pedirselo.

Su entusiasmo, ilusión y conocimiento sobre el TDHA es un privilegio que vamos a tener en Valencia, APNADAH confía que después de su conferencia tanto los padres, como los profesionales, nos sintamos reforzados para sacar adelante a nuestros niños y adolescentes. **Os animamos a venir pues el camino es difícil y largo. Si estamos bien formados podremos sacar su gran potencial.**
¡¡OS ESPERAMOS!!

PROGRAMA:

17.30 Recepción asistentes

18.15 Inauguración

Representante Institucional
Consellería de Sanidad y Educación
Generalitat Valenciana

18.30 Mi experiencia con el TDAH

Dr. Luis Rojas Marcos
Turno de preguntas
Clausura

DIRIGIDA A:

Familias de personas con TDA-H y su entorno. Madres, Padres, Abuelos. Hermanos...

Maestros, Médicos de familia, Neurólogos, Psiquiatras, Trabajadores Sociales, Psicólogos, Pedagogos, Directores de Colegio, Jefes de Estudios, Estudiantes

Objetivos:

Trasmitir con entusiasmo e ilusión a nuestras familias y a toda persona relacionada con TDAH.
Enseñar que hay una puerta a la esperanza.
Desde de su experiencia y conocimiento motivar la reflexión sobre el TDAH.



BIOGRAFIA:

Luis Rojas Marcos nació en Sevilla en 1943. En 1968 emigró a Nueva York donde reside desde entonces y se dedica a la medicina, la psiquiatría y la salud pública.

Doctor por las universidades de Bilbao y del Estado de Nueva York, en 1992 fue nombrado jefe de los Servicios de Salud Mental del municipio neoyorquino. Desde 1995 hasta 2002 dirigió el Sistema de Sanidad y Hospitales Públicos de Nueva York.

En la actualidad es profesor de Psiquiatría de la Universidad de Nueva York.

En España, Rojas Marcos es patrono de la Fundación "la Caixa" y colabora con instituciones dedicadas a temas sociales.